

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

SÁBADO 21 DE NOVIEMBRE DE 2020 | Año XLV | Número 15.833 | EDICIÓN MADRID | Precio: 2,00 euros

El Gobierno prevé vacunar a los grupos de riesgo antes de junio

Personal sanitario y mayores, primeros que accederán a la inmunización

E. DE BENITO / E. G SEVILLANO **Madrid**

El Gobierno prevé aprobar en el Consejo de Ministros del próximo martes una estrategia de vacunación encaminada a que una "parte muy sustancial" de la población esté protegida frente a la covid durante el primer semestre de 2021, según anunció ayer el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez. El ministro de Sanidad añadió que en mayo se llegará a una proporción de la ciudadanía "suficiente" para que la sociedad pase "a un estadio muy distinto" al actual. La

La espera para operarse se dispara por la pandemia hasta una media de 170 días P23

inmunización se iniciaría en sanitarios y personas mayores (unos 10 millones), para continuar con enfermos crónicos y trabajadores esenciales. La mayor incertidumbre es el ritmo de producción de las vacunas que están pendientes de autorización.



LA COSTA SENEGALESA DE LOS CAYUCOS, A VISTA DE DRON. Del puerto pesquero de Tefess (en Mbour, Senegal) han salido centenares de migrantes rumbo a Canarias en los últimos meses. Suben de madrugada a embarcaciones pequeñas como las de la foto hasta llegar mar adentro, donde les esperan barcazas de pescadores en las que inician travesías que cuestan la vida a muchos de ellos. / SYLVAIN CHERKAOUI

La falta de empleo empuja a los jóvenes africanos a jugarse la vida en la ruta a Canarias

"Este lugar está muerto"

JOSÉ NARANJO, **Mbour (Senegal)** Ami Faye está sentada delante de un cubo vacío a la sombra de un pequeño tinglado en la playa de Mbour, uno de los centros neurálgicos de la pesca en Senegal y hoy origen de las salidas de embarcaciones con emigrantes hacia Canarias. Mano sobre mano, observa el lánguido ir y venir de jóve-

nes por la playa. "¿Ves? No hacen nada, no hay pescado. Este lugar está muerto", cuenta. La falta de trabajo ha empujado a miles de jóvenes a buscar un futuro en Europa, embarcándose en cayucos rumbo a Canarias, una ruta en la que en los últimos dos meses han muerto cerca de 600 personas.

Pasa a la **página 15**



Donald Trump presiona a los republicanos para subvertir las elecciones

Cita en la Casa Blanca a líderes de Michigan, donde ganó Biden

P. GUIMÓN / P. X. DE SANDOVAL Washington / Los Ángeles

Trump y sus aliados ya no pretenden solo impugnar el escrutinio de las presidenciales del 3 de noviembre, sino subvertir el proceso utilizando el poder de la Casa Blanca. Casi agotada la vía jurídica, el presidente presiona a las autoridades republicanas de Estados en los que perdió para que sus representantes en el colegio electoral contravengan la voluntad popular y le voten, algo sin precedentes. Ayer Trump invitó a la Casa Blanca a líderes republicanos de Michigan con este fin. Si lo lograra, necesitaría dos Estados más, lo que parece casi imposible.

España e Irlanda, los dos extremos en la UE de la crisis del coronavirus

LL. PELLICER / R. MIGUEL / I. FARIZA Bruselas / Londres / Madrid La brecha entre las economías de la UE que mejor y peor resisten la crisis del coronavirus se amplía. Más de diez puntos porcentuales del PIB separarán este año a los dos países que más aguantan el tipo (Lituania e Irlanda, ambos con caídas ligeramente superiores al 2%) y España, a la que una gran exposición al sector más golpeado, el turismo, y un confinamiento largo y estricto han condenado a un desplome del 12,4%, según cifras de la Comisión Europea. Páginas 38 y 39



Las cartas de Sylvia Plath que relatan su niñez v adolescencia BABELIA